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VERBALE N. 3  -  CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

Il giorno 22 Giugno 2018, alle ore 18:00 nell’ufficio della Presidenza, si è riunito il Consiglio 

d’Istituto n. 03 per discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale della seduta precedente; 

2) Variazioni Programma Annuale 2018; 

3) Verifica/Modifica Programma Annuale 2018; 

4) Nulla Osta Richieste di Utilizzo Palestre Palazzetto Billa Volley Team e Olinda Onlus; 

5) Delibera Adesione Convenzione ANPAL per settore Tecnico Economico (Turismo e Rim); 

6) Calendario Scolastico a.s. 2018-2019; 

7) Scarico inventariale; 

8) Varie ed eventuali. 

 

Presenti: 

- Dirigente Scolastica Susanna Bigari 

- Per la Componente Docente: Lucia Mauri, Angela Rinaldi, Matteo Viola, Pietro Panarone, 

Federico Caligiore 

- Per la Componente ATA: Marco Kob 

- Per la Componente Alunni: Contu Nicoletta 

- Per la Componente Genitori: Mattazzi Silvia 

Assenti: 

- Per la Componente Docente: Laura Tagliaferri 

- Per la Componente Alunni: Sacco Chiara 

- Per la Componente Genitori: Ciceri Marco Alcide, Palombi Emilia 

 

Presiede l’incontro, la Sig.ra Mattazzi Silvia che, constatato il numero legale dei presenti, dichiara 

la seduta regolarmente convocata e costituita. 

Funge da Segretario il consigliere Caligiore Federico. 

 

1) Approvazione verbale seduta precedente 

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità dei presenti, delibera l’approvazione del verbale n.2 del 

23/04/2018. 

 

2) Variazioni Programma Annuale 2018 

La D.S. sottopone al Consiglio d’Istituto, l’elenco delle variazioni al Programma Annuale al 2018, 

come predisposto dalla DSGA e approvato dalla G.E. Avuti i chiarimenti necessari relativi alle 

variazioni delle entrate e delle uscite il Consiglio d’Istituto all’unanimità dei presenti, delibera le 

variazioni al Programma Annuale - Esercizio finanziario 2018. 

 

3) Verifica/Modifica Programma Annuale 2018; 

La D.S.GA. sottopone al Consiglio d’Istituto, esponendo nel dettaglio la verifica/modifica al P.A. 

2018. Il Consiglio d’Istituto all’unanimità dei presenti, delibera la verifica/modifica al P.A. 2018 

 

4) Nulla Osta Richieste di Utilizzo Palestre Palazzetto Billa Volley Team e Olinda Onlus; 

Il Consiglio d’Istituto, sentita la relazione della D.S. in merito alla richiesta di utilizzo degli spazi 

della palestra da parte dell’Associazione Billa Volley Team e Olinda Onlus, secondo determinati 

orari prestabiliti, delibera all’unanimità l’assenso all’utilizzo di detti locali, come già approvato 

nella Giunta del 09/09/2016. 



VERBALE N. 3 del 22/06/2018  -  CONSIGLIO D’ISTITUTO                  2 

Il Consiglio d’Istituto, sentita la relazione della D.S. in merito alla richiesta di utilizzo degli spazi 

della palestra da parte dell’Associazione Billa Volley Team per l’anno 2016-2017, delibera 

all’unanimità il Nulla Osta alla richiesta di utilizzo di detti locali, negli orari come da richieste 

presentate. 

 

5) Delibera Adesione Convenzione ANPAL per settore Tecnico Economico (Turismo e Rim); 

La D.S. informa i consiglieri che l’AMPA e l’Ufficio Scolastico Regionale hanno fatto un’intesa 

per supportare le attività di alternanza scuola lavoro, in particolare per il settore Tecnico Economico 

(Turismo e Rim), coinvolgendo la Scuola Pareto.  

Il consiglio d’Istituto delibera all’unanimità la stipula di una convenzione con AMPA e l’Ufficio 

Scolastico Regionale volta al supporto delle attività di alternanza scuola lavoro, in particolare per il 

settore Tecnico Economico (Turismo e Rim). 

 

6) Calendario Scolastico a.s. 2018-2019 

La D.S. sottopone al Consiglio d’Istituto il Calendario Scolastico per l’anno 2018/2019 proposto dal 

Collegio Docenti, che ne delibera all’unanimità l’approvazione. 

 

7) Scarico inventariale; 

La D.S. sottopone al Consiglio d’Istituto un elenco di beni, predisposto dalla D.S.G.A., iscritti nel 

registro dell’inventario ma non presenti perché persi o ormai obsoleti, rotti o rubati, e per i quali è 

necessario lo scarico inventariale. 

Il Consiglio d’Istituto, all’unanimità dei presenti, approva lo scarico inventariale dei beni in elenco. 

In merito alla manutenzione della struttura scolastica la rappresentante degli studenti, Nicoletta 

Contu, propone un intervento di tinteggiatura delle aule e dei corridoi da realizzarsi a partire dal 3 

settembre da parte di studenti maggiorenni, di genitori e docenti volontari per rendere più 

accoglienti gli spazi comuni e più gradevole la ripresa delle lezioni. 

A seguito di ampia discussione il Consiglio di Istituto  all’unanimità approva e delibera tale 

proposta. 

Le modalità operative verranno definite in seguito con la Dirigente scolastica e la DSGA. 

 

8) Varie ed eventuali. 

Il Consiglio d’Istituto approva e delibera la necessità di una liberatoria all’utilizzo delle foto dei 

ragazzi al fine di pubblicarle sul sito della scuola, da richiedere fin dal momento dell’iscrizione e 

oltre che l’eventuale versamento della somma per l’acquisto della felpa con la scritta Pareto. 

 

Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 20:20. 

 

Il Segretario                    Il Presidente 

Prof. Federico Caligiore                 Mattazzi Silvia 

  


